

Matinee bei Sonnenschein kam gut an



Bei der 3. Sonntagsmatinee in diesem Jahr traten neben dem Gemischten Chor Liederkranz Schameder auch der Gemischte Chor der evangelischen Kirche sowie der Posaunenchor Erndtebrück auf. (Foto: A. L. Krämer)

Erndtebrück. (al) Zum 3. Mal in diesem Jahr durften Liebhaber der Chormusik am Sonntag im Rahmen der Erndtebrücker Sonntagsmatinee den Darbietungen der heimischen Formationen lauschen.

Rund 120 Zuhörer hatten den Weg zum Platz am alten Rathaus gefunden und bekamen bei strahlendem Sonnenschein einen musikalischen Leckerbissen nach dem ande-

ren geboten. Den Anfang des musikalischen Reigens machte der Gemischte Chor Liederkranz Schameder unter der Leitung von Wilfried Hoffmann, der mit gleich zwei Chorwerken eine Premiere feierte und diese den Erndtebrückern zum ersten Mal überhaupt zum Besten gab.

Es folgten Vorträge des örtlichen Posaunenchores sowie des Gemischten Chors Erndtebrück. Mit dem Zuspruch

zeigte sich Helga Trettin, Geschäftsführerin des Vereins Handel, Handwerk und Touristik, sehr zufrieden. Das Interesse der Zuhörer sei wie bereits bei den vergangenen Matineen sehr groß gewesen. An den folgenden zwei Sonntagen dürfen sich Interessierte noch auf zwei Veranstaltungen der Sonntagsmatinee zwischen 11 und 12 Uhr auf dem Marktplatz freuen.